
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

     

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Coming Soon 〜 〜   

【 通常例会 昼食 12：00～12：40 例会 12：45～13：30 パルティール AI 】  

・6月 27日(月) 特別休会 

        ＊定例理事会 12：00～ ＊予定者臨時理事会 13：00～ 

＜2022-23年度 第 49期＞ 

・7月  4日(月) 通常例会（執行部）就任挨拶（会長、副会長、SAA、幹事）・定時総会  

・7月 11日(月) 通常例会（執行部）常任委員長挨拶 中津川 RC 会長幹事来訪 

・7月 18日(月) 法定休日 

・7月 25日(月) ガバナー補佐訪問例会（佐藤円一郎ガバナー補佐 ＊多治見 RC）例会前：定例理事会 

 例会終了後：クラブアッセンブリー開催 

・8月 1日(月)  通常例会 会場変更：中津川商工会議所 3F会議室 昼食 12：00～ 例会 12：45 

・8月 8日(月)  祝日週のため休会 

          

中津川センターロータリークラブ 会長 赤座 薫  幹事 成木崇久 会報 成瀬正之 事務所 中津川市かやの木町１−２０ 中津川商工会議所３F   

 TEL 0573-66-7301  URL http://nakatugawa.info/ncrc1975//   例会日時：月曜 １２：30〜１３：３０    例会場：パルティール AI    

第２６３０地区 ２０２1-2022年度 中津川センターロータリークラブ 第48期 令和4年6月 20日 No.２０45 

 

クラブ 

ホームページ 

▶ 

 
 

～最終例会～ 〖本日のプログラム〗 

パルティールAI  昼食 12：00 点鐘 12：45  

・開会点鐘 

・R ソング「それでこそロータリー」「四つのテスト」 

・ゲストビジターの紹介 

・会長の時間 

・会員慶事（皆出席表彰） 

・出席報告／スマイルボックス 

・委員会／幹事報告 

・卓話の時間「退任挨拶」会長、副会長、SAA、幹事 

・閉会点鐘～点鐘ゴング引継ぎ～   

 

連絡事項   

・6 月定例理事会は予定を変更し、6 月 27 日(月)場所：商工会議所 3F 会議室 

時間：12：00～（昼食あり）理事の皆様、ご出席をお願い致します。 

・本日、6 月 20 日(月)第 2 回クラブアッセンブリー開催します。 

場所：更科 時間：18：30～ 会費：5000 円 ご出席の役員、理事、各 

委員長の皆様、宜しくお願いします。 

 

 

 

 

会員慶事 皆出席表彰  

赤座 薫君  2年 

成木崇久君  2年 

 

次年度上期会費 口座振替日について 

2022-23 年度上期 

口座振替日は 2022年 7月 6日(水) です 

振込みの方は 7 月中にお振込みをお願いします。 

＊明細は事務局よりご案内を送付します 

 

 

その他 地区の予定  

・7/16(土)「次期ＡＧ予定者会議」（名古屋 16：00） 

 出席要請者：丸山充信君 

・7/23(土)「ロータリー財団研修セミナー」（岐阜市 11：00） 

 出席要請者：R 財団委員長、会長 

・7/25(月)例会後「ガバナー補佐訪問クラブアッセンブリー」 

出席要請者：次年度役員、理事、委員長 

・ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ～中津川中ロータリークラブ 続き～ 

私自身の当クラブでの役割は、クラブ会員のための衛生兵であり、それが自身として

の職業奉仕の在り方だと信じ、会員の健康診断を引き受けてきたつもりです。顔見知り

が病気になりつらい思いをするのを見ること程つらいことはありません。皆様方が、い

つまでも健康でいることができるように願う、それが私の所存であります。私のクラブ

での存在はその様であり、そう扱っていただければ幸いであります。 

 

クラブ生活１０年も過ぎた頃に、そろそろ会長を？とういう声が聞こえてきましたが、私の立ち位置は

前述の如くで、全く会長になるという気持ちは無く、聞く耳持たず でありました。 

当法人の仕事の他、医師会の理事に、地域医療構想委員にもなりロータリークラブの会長に割く時間は

無いと思っておりました。が、しかし、ある時某先輩から電話があり、てっきり健康相談と思いきや、何

かセールストークともとれるような訳の分からない内容から話が始まりました。これはいかんと、そそく

さと電話を切ったのでしたが、度々電話があり、結局は数人の前に呼び出されることになりました。○○

―ホールの個室で囲まれ、尋問を受けた上に会長を引き受けざる得ない状況に追い込まれたのでありまし

た。時はまだ人類が新型コロナウイルス感染症を知る前、２０１９年秋のことでありました。 

会長となるまで、１年半以上の時間があり、自分が会長として何ができるのかと実感のないままあれや

これやと空想しておりました。が、２０２０年１月にダイヤモンドプリンセス号の新型コロナウイルス感

染症のニュースから国内のあらゆる生活状況が一変してしまいました。当クラブでも、南会長の航海に支

障をきたし始めました。地域の保健活動においても、医師会と行政の今までにない共同作業が始まりまし

た。自身は医師会でコロナ感染対策の先鋒を務める立場となり、６月には医師会副会長に任ぜられました。

医師会と行政がかつてない共同体制を敷くこととなり、PCR 検査センターの設立、ワクチン接種体制の

構築に奔走することになりました。当法人での感染対策も根本から見直すことになり、ただでさえ人員不

足のなかでの BCP策定には難渋せざるを得ない状態でした。１年間で６０回ほどの会議が繰り返され、

検査センター、ワクチン接種、感染への対応に当たる事になりました。 

このような状況のなかで、クラブの会長のことは殆ど考える余地が無く、２０２１年を迎える事になり

ました。依然としてコロナは猛威を振るっており、この状況で医療従事者である自分が次期会長に就任し

てよいものかどうかと自問自答する日々が続きました。 

いっそのこと、会長を辞退しようかと先輩方に相談したこともありました。それを是とする意見もあり

ましたが、急遽交代できる方が見えるかというと、現実的には難しく、パスト会長に再任願うことも考え

ました。しかし、それも難しく結局、自身で努めなければならないと覚悟したところでした。 

さて、このような時にクラブテーマは何としたものかと非常に後ろ向きになってしまいましたが、ロー

タリークラブ創設以来の異例ともいえる休会に次ぐ休会を余儀なくされていた現実を踏まえ、こんな時期

でも形を変えてでもクラブ活動を継続することが、自身の使命かと考えました。そしてクラブテーマを「不

易流行」としました。これは、私がクラブの新人だった時、高山市で開催された地区大会で、金美齢女史

の講演で感銘を受けた言葉であったからです。 

まず、例会開催についてのガイドラインを活動計画書に掲載することを決め、非常事態宣言中は休会す

ることとしました。しかし、その期間中も会報を発行し情報は発信することに決めました。その他、蔓延

期間も制限を設けながら例会は開催することを決心しました。鷹見会長のデジタル展に端を発し、これを

機会にクラブでもリモート参加もできるようハイブリッド例会を試みようと考えました。新しく IT 委員

会も設置させていただきました。その一旦として、財団基金より商工会議所にリモート機材一式の寄贈を

考えました。 

コロナ対策であわただしい中、諸先輩方のお力添えにて新執行部が発足し何とか昨年の７月にたどり着

きました。 

（以下、退任挨拶に続く） 

 

 

 

会長の時間  会長  赤座 薫   



 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 13日(月)例会報告 卓話：山田幹雄ガバナー補佐・佐藤円一郎次期ガバナー補佐 （パルティールAI） 

スマイルボックス      本日の申告 13P 累計 P684 

・本日ガバナー補佐例会訪問におじゃましました。最後の最後の例会訪問です。任期中大変お世話になりました。ありがとうござ

います。  岐阜東濃グループガバナー補佐 山田幹雄 

・来期 AGを務めます佐藤と申します。一年間お世話になりますが、宜しくお願い申し上げます。 次期ガバナー補佐 佐藤円一郎 

・山田幹雄ガバナー補佐、並びに佐藤円一郎次期ガバナー補佐、本日はようこそ当クラブ例会にお越し下さい 

ました。山田ガバナーには一年間大変お世話になりました。いろいろ勉強させていただきました。有難うご 

ざいました。 本日のご挨拶宜しくお願いします。  

そして、佐藤次期ガバナー補佐におかれましては、これから一年間お世話になります。本日は次年度に向け 

ての挨拶楽しみにしております。宜しくお願いします。 会長 赤座 薫 副会長 丹羽大祐 幹事 成木崇久 

・ゴルフ同好会でベスグロ優勝させて頂きました。美味しく頂きましたありがとうございます。  

幹事の皆様一年間ご苦労様でした。  板頭和彦 

山田AGと赤座会長        堀エレクトと佐藤次期AG        スマイル受付 

一年間有難うございました。    次年度一年宜しくお願いします     (親睦活動委員会) 

丸山AGノミニーと…        会長の時間：赤座会長        

出席報告：加藤委員長    スマイル発表：辻村君      幹事報告：成木幹事           例会風景 

卓話：山田幹雄ガバナー補佐より挨拶をいただきました。  続いて、佐藤円一郎次期ガバナー補佐よりご挨拶  

赤座会長よりお礼のことば、       お土産に中津川名物 恵那饅頭 を手渡して 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3回ゴルフ同好会コンペ報告    （6 月 11日(土) ひるかわゴルフ場 10：18 スタート） 

 

 

他 RC 例会変更  ・中津川 RC： 6月 30(木)特別休会       ・恵那 RC： 6/24(金)最終夜間例会 18：30 

・瑞浪 RC： 6/24(金)特別休会          ・土岐 RC： 6/27(月)特別休会 

・多治見西 RC： 6/23(木)→6/3(金)親睦旅行振替休会    6/30(木)特別休会 

・多治見リバーサイド RC： 6/21(火)→6/26・27 へ移動  6/28(火)特別休会 

 

書面理事会報告   

・6/8(水)書面理事会を開催。新たに 1 名の会員候補者の推薦が上程され、全会一致で承認されました。 

 議事 1.会員候補者の推薦：伊藤 雄君 (有)伊藤自動者サービス工場 常務取締役  

推薦者：勝野将史君 吉川幸輝君  

  ＊書面理事会承認後、会員各位へ発表し、異議なしで会員資格が認められました。 

入会式は 7 月 4 日(月) 2022-23 年度第 1 回例会 

 

 順位   氏名  ＧROSS  HDCP   NET  

優 勝 板頭和彦君  78  7.2  70.8 

準優勝 岡庭勢史君  82  10.8 71.2 

3 位  山神明男君  93  20.4 72.6 

4 位  郷原基幸君  83  9.6  73.4 

5 位  河村良博君  87  13.2 73.8 

同好会コンペに参加いた

だき有難うございました。 

今期最後の第3回コンペの

優勝は板頭君でした。 

次年度同好会会長は 

河村君です。  

次年度もご参加宜しくお願

いします。 

同好会会長 二村国彦 

  

 

優
勝
し
ま
し
た 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

板
頭
和
彦 

 

優勝は板頭君      準優勝の岡庭君 

第 3 位は山神君       表彰式にて 


